

EINDRUCKSVOLLE DEMONSTRATION VERNETZTER WORKFLOWS POWERFUL DEMONSTRATION OF CONNECTED WORKFLOWS

■ Unter dem Motto „Experience the power of connected dentistry“ präsentiert sich Dentsply Sirona dem Fachpublikum auf der IDS. Das Unternehmen zeigt, wie digitale Technologien und vernetzte Arbeitsabläufe die Zahnmedizin vorantreiben können. Diese „connected Workflows“ werden in verschiedenen Behandlungsbereichen vorgestellt:

- Workflows für Endodontie sowie direkte und indirekte Restaurationen, einschließlich Equipment und Materialien.
- SureSmile-Aligner-Workflows – vom Scan bis zum finalen Lächeln des Patienten.
- Aktuelle Implantatlösungen, wie die EV-Implantatfamilie, einschließlich prothetischer Lösungen



Ein Highlight ist die kürzlich vorgestellte Primescan 2, die erste Cloud-native Intraoralscanner-Lösung, powered by DS Core.* Neue flexible Arbeitsabläufe durch DS Core und das Komplettsystem mit der CEREC Primemill-Schleif- und Fräseinheit, dem CEREC SpeedFire-Sinterofen, innovativen Materialien wie CEREC MTL Zirconia und der Primeprint Solution werden ebenfalls im Fokus stehen.

Dentsply Sirona wird außerdem zahlreiche Innovationen und Lösungen vorstellen, die die Prozesse in den Praxen effizienter gestalten können:

- Die Cloud-Plattform DS Core für Zahnärzte und Labore, auf der sich die digitalen Services und Lösungen von Dentsply Sirona treffen und neue Möglichkeiten für eine partnerschaftliche Zusammenarbeit eröffnen.
- Die Behandlungseinheit Axano Pure, bei der ab sofort die Therapiefunktion Endo serienmäßig in der Basisausstattung enthalten ist.
- Das Premium-3D-Bildgebungssystem Orthophos SL und Axeos wurden jetzt durch DS Core Diagnose Features und den damit enthalte-

nen Primary Storage (Primärspeicher) erweitert.

- Den Endo-Motor X-Smart Pro+, der Teil eines umfassenden Endo-Systems ist, das im Endo-Bereich des Messestandes ausprobiert werden kann.
- Das fließfähige Bulk-Fill-Komposit SDR flow+, das sein 15-jähriges Jubiläum feiert und weiterhin eine hervorragende Lösung für die Versorgung von Seitenzahnkavitationen ist.
- Implantatlösungen, wie die EV-Implantatfamilie mit Astra Tech Implant EV, PrimeTaper EV-Implantat und OmniTaper EV-Implantat, die sich durch eine EV-Verbindung auszeichnen und sich nahtlos in die Workflows der digitalen Zahnmedizin einfügen. Ebenfalls präsentiert werden MIS-Implantatsysteme für besonders einfache Lösungen.

Der Messeauftritt von Dentsply Sirona auf der IDS 2025 wird durch einen klaren Workflow-Ansatz gekennzeichnet sein, der die Synergie digitaler Produkte und Lösungen verdeutlicht. Ergänzt wird dies durch ein neues, nachhaltig entwickeltes Standkonzept (Abb. 1). Am Stand von Dentsply Sirona erwarten die Besucher eine inspirierende Präsentation

der Workflows, praxisnahe Hands-on-Workshops in deutscher Sprache und attraktive Messeaktionen für zahlreiche Produktlösungen. ◀

**Für den Betrieb von Primescan 2 ist ein kostenpflichtiges DS Core-Abonnement erforderlich. Aufgrund der unterschiedlichen Zulassungs- und Registrierungsverfahren sind nicht alle Technologien und Produkte sofort in allen Ländern verfügbar.*

■ With the motto “Experience the power of connected dentistry,” Dentsply Sirona is currently showcasing its latest innovations to dental professionals at IDS. The company is focusing on demonstrating how digital technologies and connected workflows can advance dentistry. These workflows are being presented across various treatment areas:

- Workflows for direct and indirect restorations, including equipment and materials.
- SureSmile aligner workflow, from the initial scan to the final patient smile.
- The company’s latest implant solutions, such as the EV implant family, which includes prosthetic solutions.

One highlight is the recently introduced Primescan 2, the first cloud-native intra-oral scanning solution,

powered by the DS Core cloud platform. * New flexible workflows enabled by DS Core, along with the complete system featuring the CEREC Primemill milling unit, the CEREC SpeedFire sintering furnace, innovative materials like CEREC MTL Zirconia, and the Primeprint Solution, are being prominently displayed.

Dentsply Sirona is also presenting numerous innovations and solutions designed to enhance efficiency in dental practices:

- The DS Core cloud platform for dentists and laboratories, where Dentsply Sirona’s digital services and solutions converge, enabling new opportunities for partnership-based collaboration.
- The Axano Pure treatment centre, which now includes an Endo therapy function as standard in the basic configuration.
- The premium 3D imaging systems Orthophos SL and Axeos have now been enhanced with DS Core and Primary Storage.
- The Endo motor X-Smart Pro+, part of a comprehensive endodontic system, which can be explored at the dedicated endodontic area at the booth.
- The SDR flow+ flowable bulk-fill composite, which celebrates its 15th anniversary and continues to be an

excellent solution for posterior cavities.

• Implant solutions, such as the EV implant family, which includes Astra Tech Implant EV, PrimeTaper EV implant and OmniTaper EV implant—all characterised by an EV connection and seamlessly integrated into digital dentistry workflows. The presentation also includes MIS implant systems for highly simplified solutions.

Dentsply Sirona’s presence at IDS 2025 highlights a clear workflow approach, demonstrating the synergy between its digital products and solutions. This is complemented by a new, sustainability-focused booth concept (Fig. 1). Visitors can expect an inspiring workflow presentation, hands-on workshops in German, and attractive sales promotions. ◀

* A paid DS Core subscription is required to operate Primescan 2. Owing to differences in the approval and registration times, not all technologies and products are immediately available in all countries.

Dentsply Sirona, USA
www.dentsplysirona.com/ids
Hall 11.2, Booth K020

NOGAG: NIE WIEDER WÜRGEREIZ BEIM ZAHNARZT NOGAG: GAG-FREE COMFORT FOR DENTAL VISITS

■ NoGag ist eine patentierte Lösung, die entwickelt wurde, um den Würgereiz zu eliminieren und somit zahnmedizinische Behandlungen ohne Unterbrechungen sowie eine verbesserte Patientenerfahrung zu ermöglichen. Mit einer schnell wirkenden Formel, die bereits nach zehn Sekunden einsetzt, bietet NoGag eine Stunde lang Beschwerdefreiheit. NoGag enthält keine Allergene, ist für Patienten jeden Alters sowie für Schwangere geeignet.

Für Zahnmediziner ist NoGag besonders vorteilhaft, wenn sie mit Patienten arbeiten, die während bestimmter Verfahren wie Röntgenaufnahmen, Abdrücken oder professioneller Zahnreinigung zu Würgereflexen neigen. Solche Situationen stören häufig den Behandlungsablauf und beeinträchtigen das gesamte Behandlungserlebnis.

NoGag ist einfach anzuwenden, natürlich, sicher und nicht invasiv. Es wird derzeit in mehr als 16 Ländern weltweit eingesetzt und in den USA hergestellt. Die Haltbarkeit beträgt bis zu fünf Jahre.

Mehr Komfort und eine bessere Mitarbeit der Patienten dank NoGag sorgen für eine positive Erfahrung beim Zahnarzt – sowohl für Patienten als auch für Behandler. Das Produkt setzt einen neuen Standard für komfortable, sichere und unkomplizierte Zahnarztbesuche.

Xaradent ist Vertriebspartner von NoGag in Deutschland. ◀

■ NoGag is a patented solution designed to eliminate the gag reflex, ensuring uninterrupted dental procedures and an enhanced patient experience. With a rapid-acting formula that takes effect in just 10 seconds, NoGag provides an hour of

gag-free comfort. NoGag contains no allergens, is suitable for patients of all ages, and is free from significant safety concerns.

For dental professionals, NoGag is particularly beneficial when working with patients prone to gagging during procedures such as radiographs, impressions or deep cleaning. These situations often disrupt schedules and negatively impact the overall patient experience.

NoGag is easy to use, natural, safe and non-invasive. It is currently used in more than 16 countries worldwide and is manufactured in the US with a shelf life of up to five years.

By enhancing patient comfort and collaboration, NoGag improves the overall dental experience for both patients and professionals. It represents a step forward in dental care by delivering comfort, confi-

dence and convenience with every use.

Orion Innovations is seeking international distributors. ◀

Orion Innovations, USA
www.orioninnovationsgroup.com
Hall 10.1, Booth B093



Family matters.

MEET THE
THERAFAMILY
AT IDS 2025!



Visit the BISCO booth at IDS 2025:
Hall 11.1 C60/D61

TheraCal LC®

TheraCal LC is a calcium-releasing*, flowable, pulpal protectant material designed for use in direct and indirect pulp capping and as a protective liner under composites, amalgams, cements, and other base materials.

* BISCO has, on file, the calcium release data for TheraCal LC.

TheraCal PT®

TheraCal PT is a biocompatible, dual-cured, resin-modified calcium silicate designed for pulpotomy treatments that performs as a barrier and protectant for the dental pulpal complex.

TheraCem®

TheraCem is a dual-cured, calcium and fluoride-releasing, self-adhesive resin cement indicated for luting crowns, bridges, inlays, onlays and posts.

TheraBase®

TheraBase is a dual-cured, calcium and fluoride-releasing, self-adhesive base/liner that will polymerize even in deep restorations where light cannot reach.



Visit www.bisco.com to learn more.

Rx Only

